
Siracusa.  Consegnati  questa
mattina  i  lavori  del  liceo
classico Gargallo
Consegnati questa mattina, alla ditta Satipel di Favara, i
lavori  del  liceo  classico  Gargallo.  Si  tratta,  nello
specifico,  di  interventi  di  ripristino  per  impedire
l’ulteriore  deterioramento  dell’immobile  e  garantire
l’esecuzione  dei  lavori  negli  impianti  e  il  successivo
progetto  di  finitura  del  Gargallo.  I  lavori,  diretti
dall’architetto Aldo Spataro della Soprintendenza, avranno una
durata di 180 giorni. In questo arco di tempo gli operai
dovranno  demolire  e  ricostruire  le  volte  pericolanti,  si
tratta cioè di rifare l’incannucciato, rifare gli intonaci
degli interni,ricollocare le ringhiere nei balconi, realizzare
parapetti ed eliminare le infiltrazioni di acqua dal tetto.
Conclusi questi lavori, l’ex Provincia Regionale, oggi Libero
consorzio, avvierà un altro intervento per il costo di 1,4
milioni di euro. “Con i lavori consegnati oggi – ha detto il
commissario  della  ex  Provincia,  Giovanni  Corso  –  non
completeremo l’opera, ma metteremo in sicurezza l’edificio. Un
istituto di gran pregio che vogliamo restituire alla fruizione
della città. Si tratta di un edificio storico per cui tenevo
tanto a consegnare oggi i lavori per proseguire poi con un
ulteriore intervento da un milione e quattrocentomila euro”.
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Siracusa.  Un  grande  murales
alla  Mazzarrona:  omaggio  a
Santa  Lucia  del  duo  Truly
Design
E’ un murales dedicato a Santa Lucia. Un riferimento anche
all’iconografia con la presenza di una quaglia sulla sinistra.
Lo sta realizzando alla Mazzarronna il duo piemontese Truly
Design. Torinesi, attivi su tutto il territorio nazionale e su
più  campi  (hanno  firmato  anche  la  copertina  di  uno  degli
ultimi album dei Subsonica) sono a lavoro dalle prime ore di
sabato per lasciare una traccia di street art in via Algeri.
E’ la seconda iniziativa che segue l’esperimento dello scorso
anno condotto in viale Teocrito con il coinvolgimento di Alice
Pasquini, anche lei street artist tra le più note in Italia.
Coinvolto anche il Comune di Siracusa, nella settimana che
conduce al Decoro Day. Tanta curiosità tra i passanti e gli
stessi  residenti  del  palazzo.  Ma  dopo  qualche  diffidenza
iniziale si dicono contenti di avere una Santa Lucia moderna,
dipinta  sul  palazzo  e  visibile  a  centinaia  di  metri  di
distanza.

Tappa  siracusana  per  Sicily
Happy Talk, fare turismo tra
grandi  occasioni  e  gap

https://www.siracusaoggi.it/siracusa-un-grande-murales-alla-mazzarrona-omaggio-a-santa-lucia-del-duo-truly-design/
https://www.siracusaoggi.it/siracusa-un-grande-murales-alla-mazzarrona-omaggio-a-santa-lucia-del-duo-truly-design/
https://www.siracusaoggi.it/siracusa-un-grande-murales-alla-mazzarrona-omaggio-a-santa-lucia-del-duo-truly-design/
https://www.siracusaoggi.it/siracusa-un-grande-murales-alla-mazzarrona-omaggio-a-santa-lucia-del-duo-truly-design/
https://www.siracusaoggi.it/tappa-siracusana-per-sicily-happy-talk-fare-turismo-tra-grandi-occasioni-e-gap-strutturali/
https://www.siracusaoggi.it/tappa-siracusana-per-sicily-happy-talk-fare-turismo-tra-grandi-occasioni-e-gap-strutturali/
https://www.siracusaoggi.it/tappa-siracusana-per-sicily-happy-talk-fare-turismo-tra-grandi-occasioni-e-gap-strutturali/


strutturali
La settima tappa del Sicily Happy Talk, l’evento itinerante
organizzato dal Sicilia Convention Bureau e condiviso dalla
Regione Sicilia, ha toccato Siracusa. Un incontro che mira
alla creazione di una tavola di confronto tra attori pubblici
e privati per avviare un’azione di concertazione finalizzata
alla crescita del segmento turistico-congressuale regionale.
Nel salone della Camera di Commercio è stato analizzato il
movimento turistico delle destinazioni siciliane mappate, sono
stati  presentati  i  dati  dell’osservatorio  congressuale  SCB
2014 e quindi si è dibattito sulle prospettive di sviluppo
turistico siciliano, con un occhio di riguardo alla meeting
industry.

Siracusa. "Divieto di bivacco
ma  ci  si  può  sedere  sugli
scalini della Cattedrale"
L’ordinanza del “vietato sedersi” ha diviso in due fazioni
l’opinione pubblica di Siracusa. Tra favorevoli e contrari, la
discussione sulle multe per chi si siede sugli scalini della
Cattedrale in piazza Duomo o in via Minerva ha infiammato gli
animi. Anche della politica, con i consiglieri di minoranza
che hanno chiesto il ritiro dell’ordinanza preannunciando una
conferenza stampa proprio seduti sugli scaloni.
Per  capire  meglio  senso  e  portata  dell’iniziativa,  siamo
andati a chiedere maggiori spiegazioni al sindaco di Siracusa,
Giancarlo Garozzo. “Non perfettamente intesa l’iniziativa –
dice  –  divieto  di  bivacco  per  questioni  di  decoro,  ma  i
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siracusani possono continuare a sedere lì”. L’intervista.

Siracusa. Santa Lucia arriva
a scuola: chiavi, berretto e
reliquie  per  avvicinare  la
patrona ai più piccoli
Siracusa  e  Santa  Lucia.  Un  legame  inscindibile  e  che  non
conosce  sosta.  Anche  grazie  all’infaticabile  impegno  della
Deputazione della Cappella, con in testa il presidente Pucci
Piccione. Non solo le feste del 13 dicembre e del patrocinio
di maggio, la patrona entra anche nelle scuole. E racconta la
sua  storia  con  gli  oggetti:  una  chiave,  le  reliquie,  il
cappello dei berretti verdi. E il tradizionale “sarausana iè”
che oggi è tornato a riecheggiare nei corridoi dell’istituto
comprensivo Paolo Orsi dove sono anche esposti i lavori dei
giovani  studenti  e  dedicati  a  Santa  Lucia  tra  storia,
archeologia  e  tradizione.

Siracusa. Si mobilitano "Gli
Angeli":  volontari  per  una
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pulizia  straordinaria  del
cimitero
Lo hanno ribattezzato “clean day” e il nome già racchiude il
senso della giornata. Sabato 23 maggio il Comitato Gli Angeli
si  dedicherà  ad  una  pulizia  straordinaria  all’interno  del
cimitero di Siracusa. I soci hanno raccolto nei giorni scorsi
quanto serviva per potere acquistare scope, palette, sacchi e
quant’altro. Tutto materiale che sarà messo a disposizione di
quanti  vorranno  volontariamente  partecipare  rispondendo
all’appello lanciato da Giacinto Avola, motore del Comitato
Gli Angeli, che si batte per risolvere le tante criticità
della struttura.

Siracusa.  Caritas,  oltre
mille e 500 persone aiutate
dai Centri Ascolto
Si concluderà domani il progetto “Rifondiamoci”, della Caritas
Diocesana, cofinanziato con il contributo Fondo Cei 8xmille
Italia  2013  e  dell’Arcidiocesi.  Gli  interventi  sono  stati
attuati a vantaggio delle fasce deboli, dei poveri, italiani e
stranieri, le comunità parrocchiali. Nel dettaglio, sono stati
formati 40 volontari destinati ai centri d’ascolto, 4 quelli
attivati, in Ortigia, al Santuario della Madonna delle Lacrime
(Casa della Carità), nella parrocchia di San Metodio e alla
Mazzarrona, presso la chiesa di San Corrado Confalonieri. I
centri di ascolto sono aperti ogni martedì , dalle 16 alle
17,30 e il giovedì dalle 9 alle 11,30. Il servizio è destinato

https://www.siracusaoggi.it/siracusa-si-mobilitano-gli-angeli-volontari-per-una-pulizia-straordinaria-del-cimitero/
https://www.siracusaoggi.it/siracusa-si-mobilitano-gli-angeli-volontari-per-una-pulizia-straordinaria-del-cimitero/
https://www.siracusaoggi.it/oltre-mille-e-500-persone-aiutate-dai-centri-di-ascolto-della-caritas/
https://www.siracusaoggi.it/oltre-mille-e-500-persone-aiutate-dai-centri-di-ascolto-della-caritas/
https://www.siracusaoggi.it/oltre-mille-e-500-persone-aiutate-dai-centri-di-ascolto-della-caritas/


a chi vive un momento di difficoltà ed indigenza. E’ possibile
ottenere  sostegno  al  reddito,  supporto  psicologico  e
relazionale, con la possibilità di coinvolgere parrocchie e
organizzazioni preposte, attraverso una convenzione con Epaca,
patronato Coldiretti. Sono stati acquistati beni strumentali:
un  mezzo  per  gli  spostamenti,  arredi,  attrezzature  per
l’allestimento  dei  centri  ascolto.  Gli  acquisti  effettuati
hanno  riguardato  anche  prodotti  alimentari  e  per  l’igiene
personale (nel dettaglio, 17 mila prodotti alimentari e quasi
3 mila prodotti per l’igiene della persona”. In cinque mesi si
sono rivolte ai centri d’ascolto 405 persone, tra i 19 e i 76
anni, italiani e immigrati, con le relative famiglie, per un
totale  di  mille  e  500  persone  raggiunte  dal  servizio.  Le
problematiche di tipo abitativo hanno riguardato il 34,8 per
cento  delle  persone  che  hanno  usufruito  degli  sportelli
ascolto. Problemi familiari e relazionali nel 52 per cento dei
casi. Problematiche di tipo reddituali nel 96,7 per cento dei
casi segnalati, mentre il 91, 1 per cento dei cittadini che
hanno avuto accesso al servizio manifestavano problematiche
scolastiche,  incluso  l’analfabetismo.  Problematiche
occupazionali nell’86,5 per cento dei casi, ma anche persone
con procedimenti penali in corso o agli arresti domiciliati
(il  6,7  per  cento)  hanno  chiesto  l’aiuto  delle  strutture
attivate. Infine, le dipendenze, con una percentuale molto
bassa rispetto alle altre voci: l1,2 per cento ha chiesto
aiuto per alcool, gioco o droghe. Nonostante la conclusione
del progetto, i centro di ascolto territoriali proseguiranno
la propria attività. Sarà possibile attraverso un progetto
analogo,  “Ascoltare  si  può”,  finanziato  con  il  Fondo  Cei
8xmille Italia 2014. Riguarderà il Vicariato di Lentini.



Siracusa.  Spettacoli
classici,  spettatori  vip:
Monica  Guerritore  e  Massimo
Manfredi.  Non  c'era
l'assessore al Turismo
Superato il muro dei 10.000 spettatori al termine delle tre
“prime” al teatro greco. I numeri ufficiali diffusi dalla
Fondazione Inda parlano di 10.600 spettatori per Le Supplici,
Ifigenia in Aulide e Medea. Oltre mille spettatori in più
rispetto  ai  tre  debutti  dello  scorso  anno,  quando  il
botteghino  si  è  fermato  a  9.500.
A seguire gli spettacoli classici anche diversi “vip”. Su
tutti  l’attrice  Monica  Guerritore  che  ha  seguito  con
particolare attenzione la figlia, Lucia Lavia, in scena al
Temenite come protagonista in Ifigenia in Aulide. Spettatore
interessato  anche  lo  scrittore,  storico  e  conduttore
televisivo Massimo Valerio Manfredi. Avvistati alle “prime”
anche  l’ex  ministro  Anna  Maria  Cancellieri,  gli  assessori
regionali Ettore Leotta (Autonomie Locali) e Giovanni Pizzo
(Infrastrutture).
Assenti alle prime, invece, Cleo Li Calzi e Antonio Purpura
responsabili  la  prima  del  Turismo  e  il  secondo  dei  Beni
Culturali.  Quest’ultimo  ha  già  fatto  sapere  che  sarà  a
Siracusa nel prossimo fine settimana. La Li Calzi, invece, non
ha ancora definito le date. Ma come conferma a SiracusaOggi.it
l’attenzione e l’interesse del governo regionale – e degli
uffici del Turismo – è alta verso Siracusa e la Fondazione
Inda, per cui siederà presto tra il pubblico del teatro greco.
Niente snobismo, Palermo – spiega – conosce e riconosce il
valore e la capacità di richiamo dell’evento siracusano.
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Siracusa.  Le  Supplici,  una
tragedia  "siciliana"  in
musica. Convince l'azzardo di
Ovadia e Incudine. Guarda il
video
Ha colpito la scelta di Moni Ovadia che con la collaborazione
di Mario Incudine e Pippo Kaballà ha trasformato Le Supplici
di Eschilo in una sorta di Opera siciliana, forse anche una
tragedia-musical. “Una cantata”, preferisce raccontare a caldo
dopo il debutto l’attore e regista che in scena fa sfoggio di
una certa padronanza con il siciliano, dialetto utilizzato per
grande parte dello spettacolo, in alternanza con il greco
antico.
Il pubblico del Temenite ha gradito. Applausi convinti dagli
oltre quattromila spettatori che hanno seguito il debutto del
51.o ciclo di spettacoli classici.
Ai nostri microfoni, parlano i protagonisti. A partire da Moni
Ovadia.

Una strepitosa Donatella Finocchiaro è la prima corifea.

Siracusa.  Associazione  a
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delinquere  e  traffico  di
stupefacenti:  arresti  tra
Sicilia, Lombardia e Calabria
Sgominata una complessa organizzazione criminale specializzata
nel traffico di stupefacenti dalla Lombardia e dalla Calabria
verso Siracusa. La base della rete era proprio a Siracusa. A
ricostruirne  ruoli  e  modalità  operative  sono  stati  i
Carabinieri del Comando Provinciale di Siracusa a conclusione
dell’operazione Euripide, così denominata dalla piazza dove è
stato accertato anni addietro il primo carico di stupefacente.
Eseguiti 30 provvedimenti, di cui 23 ordinanze di custodia
cautelare tra le province di Siracusa, Milano, Pavia, Potenza
e Reggio Calabria. Ordinanze emesse dal gip del Tribunale di
Catania su richiesta della Procura Distrettuale Antimafia.
Gli arrestati sono accusati a vario titolo di associazione a
delinquere finalizzata al traffico di stupefacenti, detenzione
e spaccio di stupefacenti oltre a trasferimento fraudolento di
valori in concorso. Sono stati anche sequestrati beni per
oltre  11  milioni  di  euro.  Oltre  100  i  militari  impegnati
nell’operazione su tutto il territorio nazionale.
Al vertice dell’organizzazione, secondo quanto ricostruito dai
militari  dell’Arma,  c’erano  Francesco  Messina  (67  anni),
Angelo Messina (68) e Roberto Messina (59) quest’ultimo ex
consigliere comunale. I tre avrebbero curato direttamente i
rapporti con i calabresi, in particolare uomini della famiglia
di  San  Luca.  In  particolare,  sarebbero  stati  Angelo  e
Francesco Messina a curare relazioni e modalità di trasporto
dello  stupefacente  mentre  Roberto  Messina  sarebbe  stato
l’intestatario fittizio di vari beni.
Un  ruolo  carismatico  nell’organizzazione  lo  avrebbe  avuto
anche un altro Francesco Messina, 37 anni, figlio di uno dei
tre “capi”. Carmelo Minimo, 35 anni, sarebbe stato invece il
riferimento  dell’organizzazione  in  Lombardia,  a  Milano  per
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l’esattezza, di cui facevano parte anche gregari reclutati sul
posto e due stranieri. Anche loro due sono stati arrestati.
Sono stati posti in arresto anche Vincenzo Latina (33 anni),
Ernesto Maiorca (38), Carmelo Messina (45), Carmelo Tagliata
(32) e Alessandro Talio (38).
In quattordici sono finiti ai domiciliari, mentre per altri
sette soggetti è stata applicata la misura dell’obbligo di
presentazione  alla  polizia  giudiziaria.  Diverse  le  donne,
“utilizzate” dal gruppo come intestatarie di beni e attività
attraverso  cui  ripulire  il  denaro  frutto  dei  traffici
illeciti.
A  questo  proposito,  sono  stati  sequestrati  a  Siracusa  3
appartamenti, 5 fabbricati, un’attività commerciale denominata
“Bar  Panineria  di  Messina  Venera”,  quote  societarie  delle
ditte  Edilsir  srl  e  Bra  srl  oltre  a  16  autovetture,  3
autocarri  e  7  motocicli.
Le  investigazioni,  partite  nel  2011,  sono  state  condotte
utilizzando anche intercettazioni telefoniche ed ambientali,
video  riprese  e  pedinamenti  e  si  sono  avvalse  delle
dichiarazioni di un collaboratore di giustizia che – una volta
arrestato – ha deciso di collaborare con gli inquirenti.
Per sviare le indagini, l’organizzazione criminale aveva anche
deciso  di  cambiare  il  suo  modus  operandi,  variando  dai
tradizionali  corrieri  a  staffette  ad  elastico  con  la
collaborazione  dei  calabresi.  In  una  occasione  è  stato
accertato anche il ricorso a dipendenti infedeli di un noto
corriere  nazionale,  uno  dei  quali  a  Siracusa  e  l’altro  a
Milano. Venivano così spediti pacchi di eroina ad indirizzi
falsi del siracusano. L’azienda presso cui lavoravano i due ha
offerto  immediato  e  assoluto  supporto,  consentendo  di
restringere il campo delle spedizioni ritenute sospette ed il
successivo recupero della sostanza stupefacente.
Nel  corso  dell’attività  d’indagine,  i  militari  del  Nucleo
Investigativo hanno intercettato numerosi carichi di sostanza
stupefacente,  procedendo  in  numerose  occasioni,  all’arresto
dei corrieri.


